

Bordeaux

Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

5 Pièces

217 m²

Réf. 06221

1 172 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BORDEAUX – JARDIN PUBLIC – MAISON 217M² - 4 CHAMBRES – DOUBLE GARAGE – TERRASSE ROOFTOP 25M² Superbe adresse pour cette très belle maison en pierre, située à 100m du Jardin Public et de la Place Paul Doumer, son Tramway et tous ses commerces de quartier. La maison dispose au rez-de-chaussée d'une élégante entrée, une grande chambre, une buanderie et un double garage de plus de 30m². Au premier étage : 3 chambres supplémentaires dont une grande suite parentale avec salle de bain et dressing. 1 salle d'eau supplémentaire. Au dernier étage, une somptueuse pièce de vie avec séjour, salle à manger et ...

BORDEAUX – PUBLIC GARDEN / CHARTRONS – 215M² STONE HOUSE – 4 BEDROOMS – DOUBLE GARAGE – ROOF TERRACE 25M² Superb address for this very beautiful stone house, located in the very popular Jardin Public and Chartrons district, in a lovely and typical street without nuisance. Place Paul Doumer and the Public Garden are 5 minutes away on foot, as well as the Tramway and all the local shops. The house has on the ground floor an elegant entrance, a large bedroom on one level, a laundry room and a double garage of more than 25m² which can accommodate 2 vehicles. On the first floor: 3 additional bedrooms ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

